



COSA DEL DIABLO

América no logró sacar ventaja en el primer capítulo de la Final, que está marcado por una controversia arbitral ante un probable penal sobre Henry Martín que no se marcó.



Seducida por 'Sirenas'

El retorno de Julianne Moore a la TV está impulsado por el mundo oscuro y cómico que creó Molly Smith Metzler para esta serie. **GENTE**

VIERNES 23 / MAYO / 2025 CIUDAD DE MÉXICO

58 PÁGINAS, AÑO XXXII NÚMERO 11,460 \$ 30.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

PROPUESTA DE AJUSTES

CONFIANZA	SINDICATO
22,500 PERSONAL	95,140
3,000 RECORTE	0
13%	0%

INDUCEN VOTO RUMBO A LA ELECCIÓN JUDICIAL DEL 1 DE JUNIO

Y el nuevo fraude: acordeones oficiales

Aceleran operativos; periodista infiltrada recibe ya acordeón con lista de favoritos

ÁNGEL CHARLES, REGINA VEGA Y MIRIAM GARCÍA

MONTERREY.- Una periodista de Grupo REFORMA que se infiltró a una sesión de adiestramiento de funcionarios del Gobierno de Nuevo León y miembros de MC, recibió un acordeón con los números de los candidatos de la elección judicial a los que el Gobernador Samuel García pretende favorecer con un operativo fraudulento.

Aunque para la elección del Poder Judicial del próximo 1 de junio el INE permite el uso de "acordeones" como apoyo para seleccionar candidatos, la Administración de García está siguiendo la ruta ilegal de usar recursos oficiales para favorecer, con listados inducidos, a candidatos afines a sus intereses.

Estas operaciones de apoyo oficial y corporativo están prohibidas por el INE, explicó ayer Olga Alicia Castro, Vocal Ejecutiva de la Junta Local del INE en NL.

Partidos, organismos y otros Gobiernos en el País están operando en forma similar.

En Nuevo León, el Gobierno tiene montado un operativo junto con MC, partido del Gobernador, con personal estatal que asiste a sesiones de adoctrinamiento en días y horas laborales para conseguir votos para aspirantes que convienen al emecista y al Gobierno federal de la 4T.

El miércoles, en una reunión de "capacitación" para burócratas del Estado, presidida por Mayela Chapa, secretaria particular de Miguel Flores, líder de MC en el Congreso local, la periodista infiltrada de Grupo REFORMA recibió junto con los demás asistentes un paquete con 15 acordeones y 20 juegos de boletas, sin nombres, para "practicar" cómo emitir sus votos para los candidatos a Ministros, Magistrados y jueces que apoya el Gobernador.

A pesar de que los emecistas aseguraron que los acordeones -de tamaño de una tarjeta de crédito- eran "preliminares" y que la próxima semana entregarán los

AMAÑA SAMUEL ELECCIÓN

Para la elección judicial del 1 de junio, el Gobierno de Samuel García montó un operativo con funcionarios estatales para influir en los resultados. El equipo del emecista repartirá acordeones que indicarán por quién votar, como los que ya entregó, presuntamente de prueba.

PREPARA EL ACARREO

- 1 PRESIONA A EMPLEADOS
- 2 RECLUTA VOTANTES
- 3 REÚNE PARA 'INSTRUIR'
- 4 ENSAYA VOTACIÓN
- 5 ENTREGA ACORDEÓN

LES DA ACORDEÓN CON SUS FAVORITOS

En acordeones entregados en adiestramientos, los códigos corresponden a candidatos ligados a la 4T y al Estado.

APOYO TOTAL... ¡A LA 4T!

De las cinco candidatas a la Corte que señala el acordeón, cuatro están relacionadas con la 4T.

- 03** LENIA BATRES, Ministra actual de la SCJN. Identificada con la 4T.
- 08** YASMÍN ESQUIVEL, Ministra actual de la SCJN. Identificada con la 4T.
- 12** PAULA MARÍA GARCÍA VILLEGAS SÁNCHEZ CORDERO, hija de Olga Sánchez Cordero, diputada de Morena y ex titular de Segob de AMLO.
- 21** MAGDA ZULEMA MOSRI GUTIÉRREZ, Magistrada del Tribunal Federal de Justicia Administrativa.
- 22** LORETTA ORTIZ, Ministra actual de la SCJN. Identificada con la 4T.
- 37** ULISES CARLÍN, ex Consejero Jurídico del Gobernador Samuel García
- 55** SERGIO JAVIER MOLINA MARTÍNEZ, ex Consejero de la Judicatura federal, proclive a 4T, cercano a la Ministra Yasmin Esquivel.

Y EN CDMX, MORENA TAMBIÉN INDUCE

Un acordeón atribuido a la dirigencia de Morena en CDMX fue viralizado ayer. Fuentes partidistas admitieron que los candidatos son promovidos por el Instituto de Formación Política morenista.



definitivos, aparecen los números exactos de candidatos ligados con Morena y MC.

Por ejemplo, en el apartado de Ministros, aparecen los números 03, 08 y 22 en la sección de candidatas mujeres, que corresponden, respectivamente, a Lenia Batres, Yasmin Esquivel y Loretta Ortiz, actuales Ministras, todas relacionadas con la 4T.

También aparecen los números 12 y 21, que correspon-

den, respectivamente, a Paula María García Villegas, hija de Olga Sánchez Cordero, actual diputada federal de Morena y ex titular de Segob con AMLO, y Magda Zulema Mosri, Magistrada del Tribunal Federal de Justicia Administrativa.

Para esa misma boleta, en la sección de candidatos hombres, apuntan el número 37, de Ulises Carlín, ex Consejero Jurídico del Gobernador García, y el 55, correspon-

diente a Sergio Javier Molina, ex Consejero de la Judicatura federal, proclive a la 4T y cercano a la Ministra Esquivel.

En la CDMX, un acordeón atribuido a la dirigencia nacional de Morena fue viralizado ayer con las recomendaciones para votar por los candidatos más cercanos a la 4T. Este acordeón, según morenistas, fue definido con nombres recomendados por el Instituto de Formación Po-

lítica de Morena y distribuido entre militantes.

En Jalisco -también gobernado por MC- trabajadores estatales recibieron instrucciones de superiores para movilizar, cada uno, al menos a 10 personas para la elección.

Testimonios aseguran que existe una "mesa de trabajo" en la que participan funcionarios de la Administración de Pablo Lemus y representantes de MC.

Reclama EU ¡2.5 mil mdd! a García Luna y su esposa

PENILEY RAMÍREZ

MIAMI.- El ex Secretario de Seguridad Genaro García Luna y su esposa Linda Cristina Pereyra fueron sentenciados en Estados Unidos a pagar casi 2.5 mil millones de dólares (unos 50 mil millones de pesos) por participar en un esquema de corrupción y de contrataciones ilegales en los Gobiernos de Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto.

El ex funcionario, encarcelado también por cargos de

narcotráfico debe pagar 748 millones 829 mil 626 dólares (unos 15 mil millones de pesos) y su esposa Pereyra, deberá pagar mil 740 millones de dólares (unos 33 mil millones de pesos).

García Luna no respondió a la demanda. Su esposa sí lo hizo, pero no cumplió las órdenes de la Corte y fue declarada "en rebeldía" el 21 de febrero de 2024.

La Jueza Lisa Walsh aplicó la Ley Rico, que regula actividades de crimen organizado y lavado de dinero en EU.

REPUNTA INFLACIÓN

Después de 9 quincenas sin rebasar la meta del 4% proyectada por Banxico, en mayo se pasó.

Índice Nacional de Precios al Consumidor



GRAVAN REMESAS CON 3.5%; GOBIERNO LO... ¡CELEBRA!

JOSÉ DÍAZ BRISEÑO CORRESPONSAL

WASHINGTON.- El pleno de la Cámara Baja de EU aprobó el masivo plan fiscal y gastos del Presidente Donald Trump, que incluye un impuesto de 3.5 por ciento a los envíos de remesas, y otras inversiones en muros fronterizos y de separación de inmigrantes.

De ser confirmado por el Senado, el impuesto acabará con la tasa cero a las remesas, según el Gobierno de México, sería una doble tributación.

Después de que los republicanos recortaron el impuesto del 5 por ciento original a un 3.5 por ciento, el Embajador de México en EU, Esteban Moctezuma, celebró la decisión.

"Buenas noticias sobre el cargo a las remesas, el Comité de Reglas aprobó el paquete de reconciliación con una enmienda que incluye una reducción del impuesto", expresó.

La Presidenta Claudia Sheinbaum dijo que seguirá "trabajando para que no haya ningún impuesto a las remesas".

Cierra Trump Harvard a alumnos extranjeros

REFORMA / STAFF

El Gobierno del Presidente Donald Trump determinó que la Universidad de Harvard ya no podrá inscribir estudiantes internacionales, confirmó ayer el Departamento de Seguridad Nacional.

La Secretaria de Seguridad Nacional, Kristi Noem, ordenó cancelar la certificación del Programa de Estudiantes y Visitantes de Intercambio (SEVP, por sus siglas en inglés) de la Universidad de Harvard, confirmó el Departamento en un comunicado.

La medida significa que Harvard ya no puede inscribir a estudiantes internacionales y los estudiantes extranjeros existentes deberán transferirse o perderán su estatus legal, indicó.

"Esta administración está responsabilizando a Harvard por fomentar la violencia, el antisemitismo y coordinarse con el Partido Comunista Chino en su campus", declaró Noem.

REUTERS

